

Postulat Fraktion SP (Bettina Stüssi, SP): Neue Nutzungsmöglichkeiten am Egelsee nach Auszug des Entsorgungshofes

Der Entsorgungshof Egelsee liegt im Stadtteilpark Wyssloch. Die 1. Etappe der Planung dieses Parks ist unter der Federführung des Stadtplanungsamts abgeschlossen. In der 2. Planungsetappe stehen nun der See selber und das am Südende gelegene Areal des Entsorgungshofs im Fokus. Dieses Gebäude liegt in einer Zone für öffentliche Nutzung, Freifläche FA (Grundstücke für stark durchgrünte Anlagen). Mit dem Umzug des Entsorgungshofs und der Strassenreinigung eröffnen sich neue Nutzungsmöglichkeiten. Der lang ersehnte Auszug des Entsorgungshofs soll bereits 2015, derjenige der Strassenreinigung 2017 erfolgen.

Eines der Defizite des Stadtteils im Osten ist das Fehlen von öffentlichem Raum. Es fehlt an Begegnungsorten. Mit dem Auszug des Entsorgungshofes sehen wir nun eine Möglichkeit dem Quartier eine Begegnungsstätte an geeignetem Standort zu geben. Das Konzept ist mit der Bevölkerung zu erarbeiten. Wir bitten den Gemeinderat:

1. Das Areal nach dem Auszug des städtischen Entsorgungshofs und der Strassenreinigung öffentlich zugänglich zu halten
2. Ein Nutzungskonzept unter Einbezug einer breiten Öffentlichkeit erstellen
3. Eine sinnvolle Zwischennutzung sofort nach Auszug des Entsorgungshofs zu ermöglichen. Die Zwischennutzung nimmt Bezug auf die Ideen des Nutzungskonzeptes und kann zur Prüfung dieser dienen.

Bern, 12. September 2013

Erstunterzeichnende: Bettina Stüssi

Mitunterzeichnende: Yasemin Cevik, Katharina Altas, Ursula Marti, Rithy Chheng, Benno Frauchiger, Lea Kusano, Silvia Schoch-Meyer, Marieke Kruit, Michael Sutter, Lena Sorg, Lukas Meier, Stefan Jordi, Annette Lehmann, Nicola von Greyerz, Gisela Vollmer, Patrizia Mordini